

No se reportan víctimas mortales tras paso de Matthew por Cuba



La Habana, 5 oct (RHC) Autoridades de Cuba cuantifican este miércoles los daños ocasionados por el huracán Matthew tras su paso por la nación caribeña, y hasta el momento no se han reportado pérdidas humanas, heridos, ni desaparecidos.

Los últimos contactos desde Baracoa, una de las poblaciones más azotadas por los vientos en la mayor de las Antillas, subrayaron que los embates del ciclón tropical, entonces de categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson, ocasionaron grandes daños en los inmuebles y la infraestructura locales.

El huracán provocó la caída de postes del tendido eléctrico y el destrozo de techos de varios hoteles, tiendas y del telecentro Primada Visión; igualmente la penetración del mar y olas superiores a los cinco metros dañaron seriamente el paseo marítimo de la urbe.

Varias localidades de la zona se encuentran incomunicadas por vía terrestre y las carreteras de la región están obstruidas por deslizamientos de tierra, ramas y árboles caídos.

Las autoridades locales confirmaron que ya se encuentran en la fase de recuperación.



Radio Habana Cuba